

Eltek Valere Deutschland GmbH – Profil kurz

Eltek Valere Deutschland GmbH

Eltek Valere Deutschland ist ein führender Anbieter gesicherter Stromversorgungssysteme für Telekommunikations- und Industrieanwendungen, kundenspezifischen Stromversorgungen und Ladegeräten für die Automobilindustrie.

Als Teil der weltweit agierenden Eltek Valere Gruppe zählen wir zu den Marktführern für gesicherte Stromversorgungen. Die Einbindung in die internationale Eltek Valere Gruppe mit Niederlassungen in 25 Ländern garantiert uns globale Ressourcen, Vertriebs- und Servicewege.

Eltek Valere bietet seinen Anwendern Stromversorgungen mit leistungsstarken und hoch effizienten Technologien für die Applikationen

- Mobil- und Festnetz
- IT und Rechenzentren
- Custom power für OEM's in den Bereichen Telekom, Industrie, Medizin
- Ladegeräte für Automotive
- Stromversorgungen und Ladegeräte für die Elektrische Mobilität

Eltek Valere Deutschland GmbH, Ferdinand-Porsche-Straße 45, D-60386 Frankfurt am Main, Telefon +49 (0)69 42002-221, Telefax +49 (0)69 42002 219, www.eltektvalere.de, mail: info@eltektvalere.de

Eltek Valere Deutschland GmbH

Eltek Valere Deutschland is a leading provider of uninterruptible power supply systems for telecom and industrial applications, custom power supplies and chargers for automotive.

Being part of the globally active Eltek Valere Group, we rank amongst the market leaders for uninterruptible power supply systems. The integration into the international Eltek Valere Group with branches in 25 countries guarantees us global resources, sales and service channels.

Our product portfolio contains powerful and highly efficient technologies for applications

- IT and Datacentre
- Custom power for OEM's at segments telecom, industry, medical
- Chargers for automotive
- Power supplies and chargers for electrical mobility

Eltek Valere Deutschland GmbH, Ferdinand-Porsche-Straße 45, D-60386 Frankfurt am Main, Phone +49 (0)69 42002-221, Fax +49 (0)69 42002 219, www.eltektvalere.de, mail: info@eltektvalere.de

